Medienmitteilung – Freitag, 20. September 2024

Bastian Baker verzaubert bei «Klang am Fels» - Musik und Natur in perfekter Harmonie

Gestern Abend bot der Schweizer Singer-Songwriter Bastian Baker ein unvergessliches Live-Konzert unter der atemberaubenden Kulisse der St.Beatus-Höhlen. Die Kombination aus der majestätischen Natur und der einzigartigen Akustik der Felsen schuf wiederum eine magische Atmosphäre, die das Publikum in ihren Bann zog.

Jeder Ton, jeder Akkord verschmolz mit den Felswänden und hallte eindrucksvoll in die mystische Höhlenlandschaft hinein. Bastian Baker präsentierte sowohl seine beliebten Hits als auch intime, akustische Versionen neuer Songs. Die herbstliche Abendstimmung und die beeindruckende Kulisse der Felsen verliehen dem Abend eine besondere Stimmung – Momente voller Gänsehaut.

«Es war etwas ganz besonderes, an einem so faszinierenden Ort zu spielen», betonte Bastian Baker nach dem Konzert. «Die Kombination von Musik und Natur hat eine einzigartige Energie erzeugt. Dieser Abend bleibt mir und hoffentlich auch den Fans lange in Erinnerung».

Der gestrige Auftritt bildete das fulminante Finale der beliebten «Klang am Fels»-Reihe, die sich durch Auftritte von bekannten Musikern an einem einzigartigen Naturort auszeichnet. Der Höhleneingang der St.Beatus-Höhlen, mit seiner mystischen Aura und perfekten Akustik, schuf eine eindrucksvolle Bühne, die das Publikum in ihren Bann zog. Trotz der frischen Abendluft herrschte unter den Besuchern eine warme und ausgelassen Stimmung, die diesen besonderen Abend noch intensiver machte.

Ausblick auf das kommende Jahr

Auch im nächsten Jahr dürfen sich Musikfans auf aufregende und renommierte Acts bei «Klang am Fels» freuen. Spannende Künstler stehen bereits in den Startlöchern, doch mehr wird noch nicht verraten - die Vorfreude wächst!

Über Bastian Baker

Bastian Baker ist ein Schweizer Singer-Songwriter, der durch seine Mischung aus Pop, Folk und Rock bekannt wurde. Geboren am 20. Mai 1991 in Lausanne, erlangte er erstmals 2011 Aufmerksamkeit mit seinem Debütalbum «Tomorrow May Not Better». Baker ist bekannt für seine markante Stimme, ehrliche Songtexte und energiegeladenen Live-Auftritte.

Sein Stil ist oft von akustischen Gitarren und eingängigen Melodien geprägt. Bastian Baker spielte auf internationalen Bühnen und tourte mit Stars wie Shania Twain. Er überzeugt nicht nur musikalisch, sondern auch mit seiner charismatischen Persönlichkeit und Nähe zu seinen Fans.

«Kulinarik am Fels - Höhlowine Die Weindegustation am 31. Oktober 2024»

Den einzigartigen Höhlowine-Event in den mystischen St. Beatus-Höhlen entdecken und eine exklusive Weindegustation mit verschiedenen Winzern in atemberaubender Atmosphäre geniessen. Eine unvergessliche Reise durch die Geschmackswelten erlesener Weine.

«Brunch am Fels»

Jeden Sonntag naturnah Geniessen und Schlemmen mit herrlichem Ausblick auf die Berner Alpen und den tiefblauen Thunersee. Es wird alles geboten, was das Brunchliebhaberherz höherschlagen lässt.

«Abendessen am Fels»

Das Gastro-Team erwartet die Gäste jeden Freitag- und Samstagabend mit auserwählten regionalen und saisonalen Köstlichkeiten – Kulinarisch verwöhnen lassen in einzigartigem Ambiente.

Für weitere Informationen und Presseanfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Medienkontakt:

Beatushöhlen-Genossenschaft | Marc Schneider | Leitung Marketing T +4133 841 16 43 | marc.schneider@beatushoehlen.ch